

ACUPUNTURA DISTAL

CURSOS DE FORMACIÓN CONTINUADA

CURSO PRESENCIAL ACUPUNTURA DISTAL Y SISTEMA DIGESTIVO

BARCELONA: 8 - 9 de noviembre 2025 MADRID: 29 - 30 de noviembre 2025

Descripción del curso

ACUPUNTURA DISTAL Y SISTEMA DIGESTIVO es nuestra síntesis de lo más efectivo de la Acupuntura del Maestro Tung, del Método de Equilibrio del Dr. Tan, del Microsangrado y de la Acupuntura tradicional para el tratamiento de los trastornos digestivos mas habituales en consulta.

Esta formación es la culminación de nuestra carrera actual como terapeutas, investigadores y docentes en referencia a la fisiopatología del sistema digestivo desde diferentes visiones y sistemas de Acupuntura.

Nuestro monográfico de especialización está destinado a actualizar y mejorar tus conocimientos y habilidades como practicante de acupuntura y dotarte de los mejores y más eficaces recursos en la práctica clínica. Es un curso 100% clínico y 100% al grano. Te lo aseguramos.

¿A quién va dirigido?

A acupuntores y acupuntoras profesionales o a estudiantes de Acupuntura que conozcan la teoría básica y los recorridos de los meridianos de acupuntura.

Contenidos

La fisiología energética del sistema digestivo según la Medicina China.

Funciones fisiológicas y manifestaciones clínicas de la Tierra (Bazo-Estómago).

El proceso digestivo según la visión tradicional china.

Etiopatogenia del Bazo-Estómago.

Los Órganos Internos y su relación energética con el sistema digestivo.

Síndromes de la Medicina Tradicional China para los desarreglos del sistema digestivo.

El concepto de Fuego Yin de Li Dong Yuan y su importancia clínica.

El abordaje clínico según el Método de Equilibrio del Dr. Tan.

Diagnóstico según los meridianos y sus interrelaciones.

Circuitos energéticos del Equilibrio Global de Meridianos del Dr. Tan.

Elección de puntos de acupuntura según las correspondencias de imagen.

Elección de puntos según la categoría de puntos.

Acupuntura del Maestro Tung para el sistema digestivo.

Características de la Acupuntura Tung: conceptos básicos.

Los puntos más efectivos de la Acupuntura Tung para tratar los desarreglos digestivos.

Cinco Canales Regulares de la Acupuntura Tung.

Relación de los puntos Tung con los meridianos principales.

Listado de patologías digestivas tratadas con los puntos Tung.

Microsangrado clásico y de la Acupuntura Tung en los desarreglos digestivos.

Generalidades sobre el Microsangrado.

Zonas específicas para Microsangrado en los trastornos digestivos.

Puntos propios de la Acupuntura Tung para Microsangrado.

Casos clínicos de Acupuntura Distal.

Ejemplos de tratamiento.

Práctica clínica entre el alumnado.

Duración del curso

Un fin de semana de 15 horas (sábado 8 horas y domingo 7 horas).

Después de la formación, tendrás a tu disposición durante dos meses material audiovisual de repaso y estudio de los contenidos vistos durante el curso (videos).

Titulación:

Una vez finalizado el curso recibirá un diploma expedido por Acupuntura Distal y la Escuela Mingmen que certifique el aprovechamiento del curso.

